

Weihnachtskugeln für Felix

An der Aktion „Weihnachtskugeln für Felix“, die von Herrn Landrat Sebastian Straubel ins Leben gerufen wurde, beteiligte sich auch die Staatliche Realschule Neustadt bei Coburg und gestaltete zahlreiche Weihnachtskugeln für den guten Zweck.

Der Erlös geht an den am Waterhouse-Friderichsen-Syndrom erkrankten 16-jährigen Felix. Er hatte in Folge dieser Erkrankung Multiorganversagen, künstliches Koma und überstand mehrfache Wiederbelebungen. Zum Glück hat Felix überlebt, allerdings mussten ihm beide Unterschenkel amputiert werden. Mit dem Geld wird der Familie finanziell bei dem barrierefreien Hausumbau unter die Arme gegriffen.

